

## ABSTRAK

### **Problematika Pelaksanaan Kelas RSBI (Rintisan Sekolah Bertaraf Internasional) di SMA N 1 Gunung Talang, Kabupaten Solok Oleh: Nopel Darti**

Penelitian ini bertujuan untuk 1) mendeskripsikan problematika yang paling menonjol dalam pelaksanaan kelas RSBI di SMA N 1 Gunung Talang yang menyangkut SDM, Proses Pembelajaran dan Pembiayaan, 2) mendeskripsikan strategi yang dilakukan SMA N 1 Gunung Talang dalam mengatasi problematika pelaksanaan kelas RSBI di SMA N 1 Gunung Talang dan 3) mendeskripsikan pandangan masyarakat terhadap problematika pelaksanaan kelas RSBI. Teori yang digunakan untuk menganalisis problematika ini adalah struktural fungsional dengan skema AGIL oleh Talcott Parsons.

Pendekatan yang digunakan adalah pendekatan kualitatif. Teknik pemilihan informan dilakukan dengan *purposive sampling* (sampel bertujuan) dan data dikumpulkan dengan teknik wawancara mendalam, observasi non partisipan dan dokumentasi. Hasil penelitian di analisis dengan langkah-langkah reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan oleh Milles dan Huberman.

Temuan menunjukkan bahwa terdapat problematika yang paling menonjol dalam pelaksanaan kelas RSBI di SMA N 1 Gunung Talang yang menyangkut SDM, Proses Pembelajaran dan Pembiayaan yaitu 1) Kondisi guru SMA N 1 Gunung Talang dan RSBI yang belum memungkinkan. Hal ini terlihat pada point : a. Guru MIPA SMA N 1 Gunung Talang belum siap menggunakan bahasa Inggris dengan baik dalam proses pembelajaran, b. Guru RSBI kurang inovatif dan kreatif dalam proses pembelajaran, 2) Budaya belajar siswa RSBI yang masih berpusat pada guru (*teacher centered*) dan 3) Pembiayaan tergolong mahal. Strategi yang dilakukan dalam mengatasi problematika tersebut: 1) Mengadakan kursus bahasa Inggris untuk Guru SMA N 1 Gunung Talang (wajib bagi guru MIPA), 2) Guru MIPA SMA N 1 Gunung Talang mengikuti studi banding ke SMA Negeri 8 Jakarta yang telah sukses melaksanakan RSBI, 3) Kerja sama dengan tim konsultan dari Jakarta, yang tenaga pengajarnya direkrut dari UNP dan UNAND dan 4) Meminta bantuan dana kepada anggota DPRD Kabupaten Solok (alumni SMA N 1 Gunung Talang).